

48° ANIVERSARIO DE LA SOCIEDAD DE ACOPIADORES DE GRANOS DE CORDOBA

El martes 26 de Marzo la **Sociedad de Acopiadores Granos de la Provincia de Córdoba** celebra el 48vo. aniversario de su fundación.

La entidad tuvo un comienzo modesto en la esquina de Rosario de Santa Fe y Chacabuco, de la ciudad de Córdoba, integrando allá por 1965 una de las Cámaras de la Bolsa de Comercio de Córdoba. Pronto participó en la construcción del actual edificio de la Bolsa de Comercio de Córdoba, donde pasó a ocupar una oficina, en el 7mo. Piso de la que, todavía, se guarda como una reliquia la placa que estuvo colocada en su puerta. Recién después de mucho esfuerzo, pudo mudarse al 3er. piso donde actualmente funciona. Desde hace unos meses cuenta, además, con un moderno edificio propio, ya concluido, en la calle San Jerónimo 275, en plena "city" cordobesa, que fue concebido para que, en un futuro, allí quede instalada la sede de la institución.

Los acopiadores cordobeses no pueden menos que sentir orgullo por la labor encomiable y tesonera que les permitió transitar ese recorrido histórico "de menor a mayor", haber hecho crecer patrimonialmente a la institución y, mucho más que eso, haberla conducido hasta llevarla a los primeros planos de la actividad gremial-empresaria dentro de la cadena agroalimentaria provincial.

Hoy, los **Acopiadores de Córdoba, su Institución,** se distingue por el compromiso hacia sus socios, orientado a contar con una organización de servicios que trasciende el ámbito del sector, reunir al más solvente cuerpo de profesionales especializados que posibilitan producir el mayor caudal de análisis, procesamiento e interpretación de todas las noticias y normativas que conciernen al comercio de granos, disponer de una consultoría de atención permanente y ejercer la defensa del sector.

En este último plano, ha contado con el valioso e incondicional apoyo de nuestra Federación de Acopiadores, habiendo recibido de ella, con generosa reciprocidad, innumerables aportes para cimentar el desarrollo que hoy exhibe.

El de estos 48 años ha sido un andar pausado pero seguro, con la premisa de estar siempre embarcados en un proceso de mejora continua, a pesar de que en este casi medio siglo de trayectoria, fueron más los momentos de dificultades y adversidades que los de bonanza, una copia fiel de cómo se desenvolvió el país. Los últimos tiempos, han sido una sucesión de embates contra el campo, y, en términos más amplios, la cadena agroindustrial, soslayando su capacidad para ser actora fundamental del desarrollo integral de la Argentina y de todos sus habitantes Por eso, esta institución, que fue creada para paliar las dificultades y adversidades del sector acopiador, en muchas ocasiones excedió su incumbencia, poniéndose al frente en los reclamos de otros sectores menos protegidos o representados, pero afines a nuestra actividad.

Resulta evidente un accionar que pretende debilitar o hacer colapsar a las instituciones relacionadas con la producción del campo, y la nuestra no ha estado exenta. Eso claramente se refleja en el despojo de servicios que nuestras entidades prestaban con eficacia y eficiencia, con el sólo fin de privarlas de una de sus principales fuentes de sostenimiento.

Realistas pero a la vez esperanzados, celebramos este 48vo. aniversario saludando a los hacedores de esta institución que fueron construyendo año a año su fortaleza esencial: su gente, la que no puede perderse, a la que debe preservarse y defenderse.

OMAR H. GAZZONI Presidente